

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 16. Dezember 2021

## Abgerissener Unterflurhydrant bei Ausschachtungsarbeiten verursacht Verkehrschaos

Ein abgerissener Unterflurhydrant im Zuge von Ausschachtungsarbeiten hat am gestrigen Mittwoch, den 15.12.2021 für ein Verkehrschaos und ein Ausfall der Trinkwasserversorgung rund um den Keilmannplatz gesorgt.

Gegen 12.00 Uhr wurde den Mitarbeitern des Tiefbauamtes der Gemeinde Mainhausen ein geringer Wassereintrich in einer Baugrube bei Ausschachtungsarbeiten gemeldet.



Aufgrund des relativ unklaren Meldebildes wurde sofort die Energienetze Offenbach als Rohrnetzbetreiber verständigt und vor Ort der Schaden durch einen Mitarbeiter des Tiefbauamtes inspiziert.

Vor Ort wurde ein vollständig gefluteter Rohrleitungsgraben einer Straßenbaustelle auf 120 Metern Länge und ein massiver Wasserzufluss aus dem Rohrnetz im Bereich der Baugrubensohle festgestellt. Teile des Gehweges und der umliegenden Gräben waren ebenfalls von Wasser und Schlamm überflutet und große Fahrbahnteile der Babenhäuser Straße unterspült.

In Abstimmung mit dem Netzversorger ENO wurde der Wasserzufluss um den Keilmannplatz abgeschiebert und die Feuerwehr Mainhausen zum Abpumpen des schlammhaltigen Wassers aus der Baugrube alarmiert. Nach Absenken des Wasserspiegels konnte erstmals festgestellt werden, dass die Babenhäuser Straße bis zu zwei

Meter tief unterspült war, was eine Vollsperrung des Fahrbahnstreifens im Bereich der Baustelle unumgänglich machte.

„Das nachbrechende und ausgeschwemmte Erdreich unterhalb der Fahrbahn kann, wie bei einem Linienbus-Unfall in München 1994, zu einem Einbrechen der Fahrbahn führen, wenn diese weiterhin mit schweren Fahrzeugen punktuell belastet wird“ erklärte Thorsten Zeizinger vom Fachbereich Tiefbau/Infrastruktur der Gemeinde Mainhausen.

In enger Zusammenarbeit mit dem Bauhof und der Ordnungspolizeibehörde wurde die Babenhäuser Straße abgesichert und der Verkehr über die Ringstraße, der Schwerlast- und Linienbusverkehr weiträumig ab der Stadt Babenhausen umgeleitet.

Nach dem restlosen Abpumpen von Wasser und Schlamm fand man gegen 15.00 Uhr die Ursache, ein abgerissener Unterflurhydrant. Die Reparaturarbeiten durch ein Notfallteam der Energienetze Offenbach zur Wiederherstellung der Trinkwasserversorgung zogen sich bis in den späten Abend hinein.

Ein Fachunternehmen für Rohrleitungsbau tauschte die Rohre und Wasserschieberkreuze am Folgetag aus, sodass die Wasserversorgung wieder ausfallsicher funktioniert. Die notwendigen Arbeiten an der Landstraße wurden mit Hessen Mobil als Straßenbaulastträger ermittelt und werden eine halbseitige Sanierung der Fahrbahn nach sich ziehen. Die Babenhäuser Straße bleibt aus diesem Grund bis zum 23.12.2021 voll gesperrt.

Bürgermeister Frank Simon erkundigte sich vor Ort über die Einsatzmaßnahmen und bedankte sich abschließend bei allen Helfern und Mitarbeitern für die schnelle und reibungslose Zusammenarbeit zur Wiederherstellung der kommunalen Infrastruktur.